

Stadt Weißenfels

31.08.2021

Fachbereich II

Beantwortung der Anfrage

öffentlich

AF 181/2021/1

der Stadträtin / des Stadtrates Gerhard Pinkny (Einwohner)

am 05.07.2021 im Ortschaftsrat Uichteritz

Bestätigung Rechts- und Vergabebeamt

In Lobitzsch wurde der Glascontainer umgestellt. Hierfür möchte Hr. Pinkny den Grund wissen. Seiner Meinung nach ist der neue Standort direkt an der Straße zu gefährlich.

Sehr geehrter Ortschaftsrat,
Sehr geehrter Herr Pinkny,

nach Rücksprache mit der Firma Remondis, welche die Glascontainer leert, konnte dort nicht mehr nachvollzogen werden, warum die Glascontainer umgestellt worden. Die Glascontainergruppe wurde bereits vor längerem (geschätzt 1 Jahr) umgestellt und bisher gab es hierzu noch keine Beschwerden.

Die Glascontainergruppen müssen auch immer so platziert werden, dass eine reibungslose Entleerung möglich ist. Remondis benötigt für die Entleerung einen LKW mit Kran, welcher genügend Bewegungsfreiheit braucht.

Da Lobitzsch keinen Durchgangsverkehr hat und nur Anwohner und Versorgungs- und Postfahrzeuge diesen Ortsteil befahren, ist das Verkehrsaufkommen nicht sehr hoch und die Glascontainer stellen keine Gefährdung dar. Zumal sich die Bürger, die ihr Altglas entsorgen möchten, auch in den unbefestigten Seitenweg stellen können.



Trauer
Fachbereichsleiter
Bürgerdienste